

- ◆ **Ins Urlaubsvergnügen mit**
- ◆ **In vacanza con**
- ◆ **On vacation with**

FREE



- ◆ Als Gast eines Mitgliedsbetriebes des Tourismusvereins erhalten Sie bei Ankunft den **Holidaypass**.

Mit dieser Gästekarte haben Sie, auf Einladung Ihres Gastgebers, die Berechtigung zur unbegrenzten Nutzung der **Skibusse im Pustertal** (inklusive Gadertal), sowie aller **öffentlichen Verkehrsmittel** (inkl. der regionalen Bahn) **in ganz Südtirol**.

- ◆ Come ospite in una struttura associata all'Associazione Turistica, riceverete all'arrivo il **Holidaypass** offerto dal vs. albergatore. Questa tessera consente di viaggiare sugli **skibus di tutta la Val Pusteria** (compreso Val Badia) e su tutti gli altri mezzi di **trasporto pubblico** (compresi i treni regionali) in **tutto l'Alto Adige**.

- ◆ If you are staying in an accommodation that is a member of the local tourist office, you receive the **Holidaypass free of charge**. The pass enables you to use all **ski buses in the Val Pusteria / Pustertal valley** (incl. Val Badia) as well as the **public transportation** (including regional trains) **throughout South Tyrol/ Südtirol**.



Winter 2020/21



Pflicht: Mund und Nase bedecken.

Obbligatorio: copri bocca e naso.

You must cover your nose and mouth during travel.

Entwertung HOLIDAYPASS

Der HOLIDAYPASS ist vor Antritt jeder Fahrt zu entwerten, bei Zugfahrten vor dem Einsteigen.

Convalida HOLIDAYPASS

Bisogna eseguire la convalida prima di ogni viaggio, nel caso di viaggi in treno prima della salita.

Validation HOLIDAYPASS

You have to validate the tickets before each journey, in the case of rail journeys, before boarding.



Ski Pustertal EXPRESS



www.drei-zinnen.info / www.tre-cime.info
www.kronplatz.com